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Große Anfrage der SPD-Fraktion Energiewende in hochverdichteten Quartieren 
 
 
 

Die Stadt hat sich das Ziel gesetzt, bis spätestens 2035 eine klimaneutrale 
Energieversorgung sicherzustellen. Gerade in dicht besiedelten 
Gründerzeitquartieren wie der Nordstadt stößt eine klimaneutrale Energieversorgung 
auf Konflikte. Stichwort Denkmalschutz und Photovoltaik. 
Die SPD Fraktion möchte wissen: 
Gibt es eine Strategie, wie sich die Stadtverwaltung eine emissionsarme 
Energieversorgung in diesen Quartieren vorstellt? 
Könnte Fernwärme hier eine Option sein? 
Gibt es hier eine Ausbaustrategie seitens der WSW? 

 
 
 

Unterschrift 

S. Goudi 
 
 
 
Klimacheck 

Hat das Vorhaben eine langfristige Auswirkung auf den Klimaschutz und/oder die 
Klimafolgenanpassung? 

X neutral /nein 

☐ ja, positive Auswirkungen 

☐ ja, negative Auswirkungen 

Begründung: 
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